

## WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer innig geliebten

# Ruth Küng-Käppeli

erfahren durften.

Danke besonders Frau Pfarrerin Monika Götte für die einfühlsame Trauerfeier und die Trost spendenden Worte.

Danke vor allem dem Pflegeteam B2/3 des Alterszentrums Lanzeln für die liebevolle und aufopfernde Pflege.

Danke für die vielen Briefe, Karten, jeden stillen Händedruck und die tröstenden Worte.

Danke für die grosszügigen Spenden zu Gunsten Himalayan Life Switzerland.

Danke allen, die Ruth im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Stäfa, im Februar 2016

Die Trauerfamilie